
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA
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PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Bloco de Esquerda teve conhecimento de que a administração do Hospital de S. Bernardo,

em Setúbal, depois de implementar parques de estacionamento pagos no recinto do Hospital,

está agora a obrigar os trabalhadores ao levantamento de um cartão de estacionamento para

aceder ao parque.

Ora, esse cartão de acesso ao parque tem um custo associado de 8 cêntimos por hora, o que

resulta em cerca de 15 euros por mês, dependendo do tipo de horário dos profissionais.

Esta é uma situação preocupante e demonstra a lógica economicista e de maximização de

lucros que impera na maioria das administrações dos hospitais públicos. Estas práticas são

altamente reprováveis e violentas em contexto laborar, uma vez que obrigam os trabalhadores

ao pagamento para o acesso e permanência no seu próprio posto de trabalho.

Embora a administração do Centro Hospitalar diga que esta é uma situação que já acontece em

outros hospitais e que a gestão será feita pelos SUCH (Serviço de Utilização Comum dos

Hospitais), é para o Bloco de Esquerda inconcebível que se obriguem trabalhadores a pagar

para aceder e para permanecer no seu posto de trabalho, seja qual for o valor praticado.

É, por isso, necessário que se ponha um fim imediato a esta prática, tanto no Hospital de S.

Bernardo, em Setúbal, como em quaisquer outros hospitais que se verifiquem situações

semelhantes.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através da

Ministra da Saúde, as seguintes perguntas:

Tem o Ministério da Saúde conhecimento desta situação?1.

Está disposta a tutela a interceder junto do Conselho de Administração do Hospital de S.

Bernardo de forma a garantir a gratuitidade do acesso e do estacionamento aos

2.



trabalhadores do hospital?

Sabe o Governo informar quantas são as unidades hospitalares no país que praticam

estacionamento pago para os seus trabalhadores?

3.

Palácio de São Bento, 1 de dezembro de 2019

Deputado(a)s

MOISÉS FERREIRA(BE)

JOANA MORTÁGUA(BE)

SANDRA CUNHA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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